

どうどう

10月10日（火）堂々と

^{がくもん}「学問のすすめ」を書いた^{かいたふくざわゆきち}福沢諭吉さんがいた時代は、えらい人に意見を言っいてはいけなかったそうです。でも今いまは違ちがいます。上の人うえひとにだいって、ちゃんと意見いけんを言いえる世の中よなかになっています。



小学校しょうがっこうにも、^{がっきゅうかつどう}学級活動じかんの時間があります。意見いけんを言いってはいけいない人ひとはいません。先生せんせいが言いったことことに、反対はんたいすることだだってできます。^{いけん}意見いを言いっていいのです。せだれだれでも言いっていい世よなかの中なかになったので、^{どうどう}堂々とじぶん自分の考かんがえを言いえるようにしたいです。意見いけんを言いうことは、^は恥はずかしいことことではありません。

皆さんのクラスの友達は、意見を黙もくって聴きいてくれますか。

その^いルいールはなさえ守まもれているのならば、家いえで話はなすのも、授業じゅぎょうで話はなすのも、友とも達だちと話はなすのも、ひとり言ごとを言いうのも、よく考かんがえれば同おなじことことです。^{まも}みんなまもでルまもールまもを守まもれば、発表はつぱうすることは、難きしくありません。今日きょうは、^{どうどう}堂々とじぶん自分の意いけん見見を言い表はつしょう。
発表はつぱうしましましょう。

村越 新